

2023-12-14

FIRMAN CONVENIO DE COLABORACIÓN LA JMAS DELICIAS Y CMIC CHIHUAHUA

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://codigodelicias.com/ver.noticia.new.php?id=151796>

Se destinará el 2 por ciento de las aportaciones de los constructores en obras con la JMAS en beneficio del DIF Estatal.

En un trabajo en conjunto para fortalecer la cooperación entre instituciones y contribuir al beneficio de la sociedad, la Junta Municipal de Agua y Saneamiento (JMAS) de Delicias, ha formalizado un convenio de colaboración con la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) Chihuahua.

La firma de este convenio tuvo lugar en las instalaciones de la Cámara en la capital del Estado, donde Juan Carlos Montaña Arreola, secretario de la CMIC Chihuahua, en representación del presidente Julio Cesar Mercado, expresó la importancia de estrechar lazos entre la industria de la construcción y las entidades gubernamentales.

Montaña Arreola destacó durante la ceremonia, que el 2 por ciento de las aportaciones de los constructores en este tipo de obras se destinarán directamente al Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) Estatal.

El director ejecutivo de la JMAS Delicias, Juan Carlos Velasco Ponce, resaltó la trascendencia de este acuerdo que marca un acontecimiento importante en la colaboración entre la junta y los constructores.

Velasco Ponce, explicó que, en el pasado, no se había establecido un contrato similar debido a la escasez de obras. Sin embargo, gracias a las gestiones de la gobernadora Maru Campos y las inversiones realizadas por las Juntas de Agua, se originó dicho convenio de colaboración.

"Este convenio permitirá realizar aportaciones correspondientes a los contratistas que llevan a cabo las obras, beneficiando tanto a la CMIC como al DIF Estatal", señaló Velasco Ponce, subrayando la importancia de la cooperación entre los sectores público y privado para lograr un impacto positivo en la comunidad.

La JMAS Delicias y la CMIC Chihuahua se comprometen a trabajar de la mano para impulsar el desarrollo sostenible de la región y contribuir al bienestar de las familias chihuahuenses. Esto representa un paso significativo hacia la construcción de un futuro más próspero y colaborativo para la comunidad local.